

**Jeunes mais déjà
éco-responsables
avec le Syvadec
et l'Education
nationale**

CONVENTION. Le SYVADEC et les Services Départementaux de l'Education Nationale de la Haute-Corse et de Corse du Sud ont signé le 5 décembre, une convention de partenariat pour l'organisation d'activités en sciences, technologie et développement durable en milieu scolaire. Le but est de sensibiliser les enfants des écoles du primaire et du secondaire sur des projets pédagogiques et ludiques tout au long de l'année. Une signature dont le SYVADEC se félicite puisqu'elle vient accréditer le travail accompli depuis sa création auprès du jeune public. En effet, dans le cadre de la sensibilisation des enfants au tri et à la prévention des déchets, le syndicat a développé un certain nombre d'opérations et d'outils spécifiques notamment des animations en milieu scolaire proposées sous forme d'ateliers pédagogiques organisés par un agent dédié ; des visites sur sites (pôles environnementaux, recycleries, quai de transfert...), la mise en place du compostage à l'école ou encor le désormais fameux concours de collecte de piles. Le tout, complété par la remise d'outils spécialement conçus pour les plus jeunes comme, le site internet www.joueavecsaveriu.fr; des livrets pédagogique sur le tri et la prévention, et de nombreux jeux (jeu de l'oie, jeu de 7 familles...). Pour l'éducation nationale, il s'agit aussi de rapprocher l'école et le monde des scientifiques à travers un échange de savoirs et de pratiques et d'aider les élèves à acquérir de nouvelles connaissances et consolider leur expression orale et écrite. Cette convention, conjointement rédigée et signée par l'Education Nationale et le SYVADEC, participera, sans nul doute, à faire des jeunes générations, de futurs citoyens éco-responsables.